
 
 
 

 

 

ATA DE REUNIÃO 

Local: Sala de reunião virtual (Plataforma TEAMS) 

Data: 13 de abril de 2022. Hora: 09h às 10h40min.  

 

NOME COMPLETO INSTITUIÇÃO ENTRADA SAIDA FUNÇÃO 

Glauce Ma. Tavares Monteiro ASSCOL/SEMA 13/04/2022 09:00 13/04/2022 10:40 
ASSESSORA DOS 
COLEGIADOS 

Jaqueline de Araújo Bezerra IFAM 13/04/2022 09:00 13/04/2022 09:57 CONVIDADA 

Eduardo Rizzo Guimaraes SEPROR 13/04/2022 09:00 13/04/2022 10:40 CONSELHEIRO 

Carlossandro Albuquerque UEA 13/04/2022 09:00 13/04/2022 10:40 CONSELHEIRO 

Israel Wilter Dourado CRBIO-06 13/04/2022 09:02 13/04/2022 10:40 CONSELHEIRO 

Pedro Henrique Campelo UFMG 13/04/2022 09:04 13/04/2022 09:56 CONVIDADO 

Henrique dos Santos Pereira UFAM 13/04/2022 09:04 13/04/2022 10:30 CONSELHEIRO 

Edmar Lopes Magalhães SEDECTI 13/04/2022 09:11 13/04/2022 10:40 CONSELHEIRO 

Rubens Bentes da Silva CREA/AM 13/04/2022 09:14 13/04/2022 09:46 CONSELHEIRO 

Fábio Leite Dias CPRM 13/04/2022 09:24 13/04/2022 10:40 CONSELHEIRO 

 

DELIBERAÇÃO DO DIA 

Eu, Glauce Tavares Monteiro, assessora dos colegiados da SEMA, iniciei a reunião da Câmara Técnica de Análise 
de Projetos submetidos ao FEMA, ás 9h15, com o quórum mínimo, para analisar o projeto “Reflorestamento de 

áreas degradadas com sementes de Plantas Alimentícias Não Convencionais (PANC) ricas em compostos 
bioativos". Na ocasião, informado que os coordenadores do projeto a ser analisados estão presentes nesta 
reunião e que seria dado a palavra aos mesmos para que pudessem fazer uma apresentação sobre o 
projeto submetido, ao termino desta apresentação será o tempo para manifestação dos membros da CT e 
feito isso, os coordenadores do projeto teriam que deixar a reunião para que os membros da CT pudessem 
fazer suas análises.  Dessa forma, foi cedida a palavra a Professora Jaqueline, do Instituto Federal do 
Amazonas - IFAM, que deu início a sua apresentação sobre o projeto, ao termino de sua apresentação os 
conselheiros fizeram alguns questionamentos. O Conselheiro Edmar, representante da SEDECTI, 
informou que não viu no projeto o tamanho da área a ser abrangida pelo experimento, em quantos hectares 
será realizada essa pesquisa? A Professora Jaqueline, informou que foi vista área que será no próprio 
CMZL, falou que essa área é no IFAM zona leste, e que não detém essa nesse momento, mais que irá 
verificar com o outro professor e dará uma resposta nessa reunião ainda. Informou ainda que essa área 



 
 
 

 

trata-se de uma área que não nasce absolutamente nada, e que o objetivo é tratar essa área para o 
reflorestamento. O Conselheiro Carlossandro, representante da UEA, falou que tem a mesma dúvida 
que o conselheiro Edmar, pois imaginava que esse reflorestamento seria uma área com maior abrangência 
do Estado. A professora Jaqueline, informou que essas espécies que serão cultivadas, já são cultivadas 
por elas, e o motivo de usar essa área é pelo fato de se ter um controle melhor, o que não teria se fosse 
em outra área que não do IFAM. O Conselheiro Eduardo Rizzo, representante da SEPROR, falou que 
tem uma dúvida com relação as espécies que serão cultivas, pois, como foi informado são especeis de fácil 
crescimento e perguntou se tem uma proposta de quais seriam essas espécies? A Professora respondeu 
que foi citado no projeto que submeteram a FAPEAM, em torno de 15 espécies e neste projeto foram 
citadas apenas 5 espécies. O Conselheiro Eduardo Rizzo, falou que no projeto está descriminado 10 
espécies. A Professora Jaqueline, informou que na realidade eram 10, porém, foi necessário fazer alteração 
no projeto. Diante as explicações, os conselheiros agradeceram a professora Jaqueline. Eu, Glauce 
Tavares, agradei novamente e informei que neste momento agora seria somente com os membros da 
CTAP. Os conselheiros membros da CTAP, solicitaram que fosse enviado a todos os dois projetos 
novamente e agendado uma nova reunião na próxima semana para que possam analisar bem a proposta. 
Dessa forma, colocou-se em votação sobre a data da próxima reunião, sendo no dia 20/04/2022, ás 9h. 
Sendo assim, não havendo mais nada a deliberar a reunião foi encerrada. Eu, Glauce Tavares Monteiro, 
lavrei o referido relatório que incorpora a lista de participantes.                   

 

 

Itens de Ação 

Encaminhamentos da reunião 
(tarefas) 

Responsável Prazo final 

Encaminhar as duas versões do projeto aos 
conselheiros   

ASSCOL  

   

   

   

 

Próxima Reunião 

Data: 20/04/2022 Início: 09:00 Fim: 11:00 Local: sala virtual  

 

 


